

ULTRADERECHA CRITICA INICIATIVA
ELECTORAL Y MILITARIZACIÓN

Bloque conservador critica iniciativa de López Obrador

En ciclo de conferencias **expresan preocupación por acciones para debilitar la democracia e instituciones** y el uso de las Fuerzas Armadas durante administración

**OTILIA CARVAJAL
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al señalar que el conservadurismo avanza en México y en el mundo, políticos, asesores y organizaciones civiles de ultraderecha, tanto nacionales como del extranjero, criticaron el “populismo” del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador por su iniciativa de reforma electoral y la participación de las Fuerzas Armadas en su gestión.

Reunidos por primera vez en la Ciudad de México, se posicionaron sobre el aumento de gobiernos de izquierda en la región, así como su inconformidad con el discurso de la comunidad LGBT+ y los derechos reproductivos de las mujeres.

El diálogo se llevó a cabo en un hotel de Santa Fe, como parte de la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC).

Entre los ponentes destacaron Steve Bannon, exasesor del ex presidente de Estados Unidos, Donald Trump; el chileno José Antonio Kast, excandidato a la presidencia; Eduardo Bolsonaro, hijo del presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, y el líder polaco Nobel de la Paz, Lech Walesa.

Durante el 18 y 19 de noviembre, los asistentes abordarán temas como migración, soberanía y elecciones, entre otros.

Sin embargo, un eje central ha sido la “protección de los valores conservadores”, en el que han expresado su rechazo a iniciativas impulsadas por la comunidad

LGBT+ y colectivos feministas, como la prohibición de las terapias de conversión, así como garantizar la libre expresión de género y los derechos reproductivos de las mujeres como el acceso a la interrupción del embarazo.

A la par, decenas de manifestantes se plantaron afuera del evento para rechazar este discurso. “¡Alerta!, ‘Alerta que camina la lucha antifascista por América Latina!’”, gritaron.

En la inauguración, el presidente de la CPAC en México, Eduardo Verástegui, señaló que el presidente López Obrador busca debilitar la democracia con la militarización del gobierno, así como la desaparición del INE.

Alertó que ha avanzado la “revolución socialista” en países del continente como Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, México, Perú, Venezuela, Cuba, Nicaragua y Brasil.

“Un ejemplo concreto en México, la reforma electoral destruyendo al INE. Institución que ha sido premiada internacionalmente por su eficacia, y que ahora por eso mismo no le sirve a la actual administración”, dijo.

Acusó que desde hace cuatro años el gobierno actual ha tomado acciones para debilitar la democracia e instituciones, aumentar el poder del Estado y limitar la libre competencia. “El presidente López Obrador busca concentrar el poder del Estado en su persona (...)”, apuntó.

Por separado, Juan Ángel Soto,

director del área internacional de la Fundación Disenso, asociada con VOX, sostuvo que el movimiento conservador está avanzando a nivel global y subrayó la importancia de crear alianzas.

“La alianza de conservadores en todo el mundo no sólo resiste, sino que además avanza en Hungría, Polonia, Italia, España y avanza hoy aquí con nosotros, en México”, expresó.

Disenso, el laboratorio de ideas del partido español de ultraderecha VOX, se encargó de promover la *Carta de Madrid: En defensa de la libertad y la democracia de la Ibersfera*, que firmaron algunos senadores del PAN en 2021.

En otra mesa, expertos en migración señalaron que son fallidas las políticas adoptadas por el presidente López Obrador, ya que perpetúan diversos delitos, además de que incentivan el flujo masivo de inmigrantes hacia Estados Unidos. ●

